



Colegio de Profesores inició caminata de 3 días al Congreso para presionar por proyectos de educación

la crisis educativa que atraviesa el país y a los diversos problemas que sufren los docentes, incluyendo la inseguridad en las aulas.

Otra de las demandas de los profesores es la tramitación de un proyecto para reemplazar el CAE y condonar la deuda a los estudiantes.

En este contexto, el presidente del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, recordó que esta iniciativa fue una promesa de campaña propuesta por el actual Gobierno de Gabriel Boric.

Aguilar además hizo alusión al escándalo por el millonario sueldo pagado por la Universidad San Sebastián a Marcela Cubillos, exministra de Educación del gobierno de Sebastián Piñera.

"Para las familias chilenas, para el 95% de las familias chilenas que no ganan 17 millones de pesos mensuales, el gasto en universidad de sus hijos (...) es un gasto muy importante", aseveró el dirigente.

"Por lo tanto, el país debe seguir haciendo esfuerzos, primero en paliar la deuda, y en facilitar el acceso a la educación superior", agregó.

Se espera que los profesores lleguen al Congreso hoy martes 8 de octubre, fecha en la que se vota el proyecto de ley sobre convivencia escolar.

Esta iniciativa se presentó tras el suicidio de la profesora Katherine Yoma, quien recibió amenazas y hostigamientos por parte de alumnos y apoderados en un colegio de la región de Antofagasta.

En otro de los casos emblemáticos de violencia escolar, este sábado se condenó por primera vez en Chile a un estudiante por agredir a un profesor, Miguel Miño, quien quedó con lesiones en la zona mandibular y nasal, las que requirieron una serie de intervenciones quirúrgicas.

La sentencia del alumno, de iniciales B.A.R.B., será comunicada el próximo viernes 11 de octubre.

Desde el frontis de la estación Pajaritos, en la comuna de Lo Prado, el presidente del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, comenzó junto a un grupo de dirigentes una caminata que durará tres días hacia la sede del Congreso Nacional en Valparaíso.

La maratónica protesta tendrá como objetivo presionar al gobierno y al poder legislativo para poner como prioridad las discusiones en materia de educación, la que comenzó ayer lunes.

Los profesores exigen una serie de peticiones, entre las cuales destacan: el fortalecimiento de la educación pública, un nuevo sistema de financiamiento a la educación superior, y el pago de la deuda histórica, entre otros.

En conversación con Radio Bío Bío, los participantes de la marcha afirmaron que la convocatoria es "muy necesaria", debido a

Tarapacá presente

La Presidenta del Regional Tarapacá, Arline Oro junto con la Presidenta del Comunal Iquique, son parte de la Caminata por parte de Dirigentes Docente de todo el país a Valparaíso.

Su objetivo es exigir a las autoridades, tanto del Ejecutivo como del Parlamento, que den prioridad a la Educación.

La caminata llegará hoy martes Congreso Nacional, día que se vota el proyecto de ley de Convivencia, Buen trato y Bienestar de las comunidades educativas (ley Katherine Yoma).

También se busca que se tramite a la brevedad el proyecto de Fortalecimiento del Sistema de Educación Pública (Slep's), entre otros.

ATENCIÓN

EASY RIDER

"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor,

"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL SOLICITE SU PEDIDO

Kimberly-Clark PROFESSIONAL Sutter Florax WING Rubbermaid

Orella 1096 // Fono: 2412045 - 95430153
E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL

ISO 9001 CALIDAD 2000